

Algunos cajeros automáticos en Cienfuegos solo dispensarán Moneda Nacional

- Last Updated: Wednesday, 19 February 2020 12:00

Written by Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Hits: 10734



Uno de los dos Cajeros automáticos ubicados en la calle Arguelles, hoy dispensa solo Moneda Nacional, según Anay Terry Tejeda, especialista en Comunicación y marketing en la Dirección provincial del Banco de Crédito y Comercio de Cienfuegos.

La misma medida está vigente también en Aguada de pasajeros, y será implementada en breve, en los Cajeros situados en el banco de la calle San Carlos; modificación que responde a la inexistencia de dinero clasificado, es decir efectivo en buen estado, el cual cumpla con las normas de calidad para el servicio.

Quienes realicen una extracción, “deben revisar las denominaciones dispensadas por cada equipo, las cuales son mostradas de manera impresa y en la propia pantalla”, valoración a tener en cuenta además al solicitar el saldo para cubrir el monto necesitado según la tipología, precisó Terry Tejeda.

Asimismo, el cliente debe asegurarse que solo son dispensados cuarenta billetes por cada operación y el límite original es tres mil pesos en Moneda Nacional cada día; las variaciones en dicha limitante pueden variarse a través de los canales electrónicos de pago Transfermóvil, Kiosko – Bandec o en la sucursal donde fue personalizada la Tarjeta magnética.